

COP 28, DU BLING BLING ET RIEN

D'une COP 28 dont le Président est en même temps le PDG d'une compagnie pétrolière, on ne pouvait pas attendre grand-chose! Et ce ne fut rien. Rien sauf des discours et des engagements lointains et peu contraignants. Il faut dire que parler du climat dans une ville qui est l'exemple même de la débauche énergétique, avec plus de 100 000 lobbyistes des énergies fossiles venus en avion des quatre coins du globe et sans autoriser les ONG à manifester pour faire entendre une autre voix relève d'une hypocrisie consternante. Souhaitons à la planète que le grand mouvement qui se développe chez les peuples s'amplifie, et contraigne nos dirigeants à comprendre que l'heure n'est plus au blabla mais à une action universelle, coordonnée et massive en faveur du climat.